



PENGUNJUNG PADATI PUSAT PERBELANJAAN DI BANDUNG

Warga memadati pusat perbelanjaan Pasar Baru Trade Center, Bandung, Jabar, Jumat (5/4). Warga mengunjungi sejumlah pusat perbelanjaan di Kota Bandung untuk membeli aneka kebutuhan jelang Lebaran

Wakil Ketua DPRD Banten Minta Pemerintah Tertibkan Kosipa Nakal

Banyaknya fenomena Koperasi Simpan Pinjam (Kosipa) yang meresahkan masyarakat terjadi akibat lemahnya pengawasan pemerintah terhadap lembaga keuangan mikro di lingkungan masyarakat kelas kecil.

SERANG (IM) - Wakil Ketua DPRD Banten, Budi Prajogo menanggapi kasus

penggeroyokan seorang ustaz asal Pandeglang oleh sekelompok orang yang diketahui

Airlangga Pastikan Golkar Usung Airin di Pilkada Banten

JAKARTA (IM) - Ketua Umum DPP Partai Golkar, Airlangga Hartarto mengatakan, partai beringin dipastikan mengusung Airin Rachmi Diany untuk maju di Pilkada Banten pada November 2024.

Apalagi, eks wali kota Tangerang Selatan tersebut meraih suara terbanyak sebagai calon DPR RI.

"Tbu Airin," kata Airlangga di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, Jumat (5/4).

Sebelumnya, Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Banten, Bahrul Ulum mengatakan partainya menyiapkan Airin Rachmi Diany untuk menjadi bakal calon gubernur Banten.

"Sesuai dengan penugasan pimpinan pusat Partai Golkar, Ibu Airin harus kembali fokus menghadapi Pilkada Banten. Dan tentu kami akan berkoalisi, termasuk mencari bakal calon wakil gubernur," kata Bahrul.

Menurut Ulum, pada Pemilihan Legislatif (Pileg)

2024, Partai Golkar adalah pemenang dengan perolehan 14 kursi dengan raihan 932.670 suara.

Alhasil, Golkar berhak menempati kursi ketua DPRD Provinsi Banten.

Ulum menyebut, Airin telah diberi tugas sebelum pilkada, yakni meningkatkan perolehan kursi Partai Golkar di semua tingkatan pada pemilu legislatif di Provinsi Banten.

"Beliau sukses, mampu menambah perolehan suara, dari satu kursi DPR RI menjadi dua kursi di Banten III," ujar Ulum.

Bukan hanya itu, secara suara, Airin mengumpulkan 302.878 suara. "Beliau adalah salah satu magnet kemenangan Partai Golkar di Banten. Kami menang tingkat DPR RI, provinsi, dan tujuh dari delapan kabupaten/kota se-Banten.

Artinya, mesin Partai Golkar telah bersatu di pileg, dan akan kembali digerakkan untuk pilkada serentak," kata Ulum. ● pra

Bupati Jamin Kelancaran Distribusi Elpiji 3 Kg Tanjab Barat

JAMBI (IM) - Bupati Tanjungjabung (Tanjab) Barat, H Anwar Sadat menjamin kelancaran tabung gas elpiji bersubsidi ukuran tiga kilogram bisa terserap dan tepat sasaran sampai masyarakat yang membutuhkan, saat meninjau operasi pasar Elpiji 3 Kg di Kecamatan Bram Itam.

Bupati Tanjab Barat, H Anwar Sadat M.Ag bersama jajaran pemerintah Kabupaten Tanjab Barat meninjau pelaksanaan operasi pasar gas elpiji 3 kg di Halaman Kantor Camat Bram Itam, demikian keterangan resmi dari Diskominfo Kabupaten Tanjab Barat diterima, Jumat.

Dalam kesempatan tersebut, bupati menjelaskan bahwa peninjauan ini dilakukan untuk memastikan distribusi gas elpiji 3 kg berjalan lancar dan tepat sasaran.

"Hari ini kami bersama jajaran meninjau langsung operasi pasar gas elpiji 3 kg di wilayah Kecamatan Bram Itam dan hal ini untuk memastikan distribusi gas elpiji 3 kg tersebut berjalan lancar se-

hingga masyarakat terbantu," kata Anwar Sadat.

Bupati mengimbau ke para agen dan pangkalan gas untuk memastikan distribusi gas elpiji 3 kg tepat sasaran dan sesuai dengan harga yang telah ditetapkan, karena gas ini sangat dibutuhkan oleh masyarakat.

Warga bisa datang langsung ke lokasi operasi pasar untuk mendapatkan gas elpiji 3 kg per tabung dengan harga Rp19.000.

Sementara itu pantauan dari lapangan menunjukkan bahwa warga masih gandrung dengan teratur untuk membeli gas elpiji 3 kg dengan membawa kartu keluarga dimana petugas dari kantor Kecamatan Bram Itam juga melayani warga dengan baik.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Pj Sekretaris Daerah, H Dahlan, Asisten Perekonomian dan Pembangunan, H Firdaus Khatab, Kadis Koperasi, Syawaludin Tanjung, Kadis Perhubungan, Samsul Jauhari, serta Camat Bram Itam, Redriawan Akbar. ● pra

sebagai pekerja di koperasi simpan pinjam (kosipa) atau bank keliling.

Budi mengaku miris akan kejadian tersebut. Ia mengatakan, kosipa seharusnya menjadi solusi bagi masyarakat dalam mengatasi masalah perekonomian.

"Semestinya yang seperti kemarin tidak perlu terjadi, kalau kita buat aturan dan diawasi," ujar Budi, Jumat (5/4).

Budi mengatakan, banyaknya fenomena kosipa yang meresahkan masyarakat terjadi akibat lemahnya pengawasan pemerintah terhadap lembaga keuangan mikro di lingkungan masyarakat kelas kecil.

"Kosipa atau rentenir ini terjadi karena masyarakat tidak bisa mengakses lembaga

keuangan mikro yang mereka perlukan untuk bisa meminjam dana dengan cepat," ucapnya.

Lemahnya pengawasan itu membuat praktik kosipa merajalela dan bahkan banyak di antaranya yang bermain nakal dengan menerapkan jasa atau bunga secara brutal. "Dari apa yang terjadi kemarin itu sebenarnya hanya gunung es saja, sejatinya masih banyak praktik-praktik rentenir seperti ini. Yang karena aturannya tidak jelas, sehingga penentuan bunga dan sistem pembayarannya pun terkesan brutal," katanya.

Politikus Partai Keadilan Sejahtera (PKS) ini pun meminta peran pemerintah untuk hadir dalam mengatasi persoalan kosipa, bank keliling maupun pinjaman online

yang meresahkan masyarakat, melalui penerapan regulasi dan pengawasan yang ketat terhadap lembaga simpan pinjam itu.

"Pemerintah mesti memantau dan menertibkan praktik-praktik simpan pinjam terutama kosipa yang nakal sesuai dengan aturan. Karena di masyarakat model-model rentenir ini hampir tidak ada regulasinya," jelasnya.

Dirinya pun mendukung proses hukum terhadap oknum kosipa yang melakukan penggeroyokan terhadap seorang ustaz asal Kabupaten Pandeglang di Baros, Kabupaten Serang.

"Kalau pelanggaran hukum harus ditindak sesuai dengan aturan yang berlaku," pungkasnya. ● pra

BPBD Lebak Buka Posko Siaga Bencana Selama Lebaran 2024

RANGKASBITUNG (IM) - Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Provinsi Banten membuka posko siaga kebencanaan selama Lebaran 1445 H/2024

Masih di sejumlah lokasi. Kepala BPBD Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama di Rangkasbitung, Lebak, Jumat, mengatakan pendirian posko tersebut untuk membantu masyarakat yang tengah merayakan Lebaran dan jika terjadi bencana alam dapat tertangani dengan baik, sehingga mengurangi risiko kebencanaan agar tidak menimbulkan korban jiwa.

Selama ini, wilayah Kabupaten Lebak topografinya masuk daerah langganan bencana alam, karena terdapat pegunungan, per-

bukitan, aliran sungai dan pesisir pantai.

Potensi bencana alam itu, di antaranya banjir, longsor, pergerakan tanah, angin puting beliung, kebakaran, dan gelombang tinggi.

Selain itu, juga posko siaga kebencanaan dapat memberikan pertolongan jika sewaktu-waktu terjadi kecelakaan lalu lintas.

Sebab, pergerakan arus mudik di Kabupaten Lebak cukup padat dan bisa menimbulkan kecelakaan lalu lintas serta mengancam keselamatan jiwa pengendara maupun penumpang.

Petugas kebencanaan yang dilibatkan sebanyak 50 personel, termasuk relawan dan siaga 24 jam.

Petugas kebencanaan itu membuka posko, seperti pos alun-alun, pos pintu Tol

Mandala, juga di setiap kecamatan dan di pos PAM wisata Lebaran "Kami bergerak cepat jika menerima laporan adanya bencana alam untuk memberikan pertolongan agar tidak ada korban jiwa," katanya.

Menurut dia, saat ini cuaca di wilayah Kabupaten Lebak masih berpeluang hujan, sehingga harus meningkatkan kewaspadaan.

Masyarakat yang tinggal di daerah aliran sungai maupun tebing agar meningkatkan kewaspadaan banjir dan longsor.

Berdasarkan prakiraan dari Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), potensi hujan lebat disertai angin kencang dan petir masih berpeluang melanda wilayah Kabupaten Lebak. ● pra

Diterjang Puting Beliung, Puluhan Rumah di Muncang Lebak Rusak

LEBAK (IM) - Terjang angin puting beliung merusak puluhan rumah di Kampung Babakan Cipeuyah, Desa Tanjung Wangi, Kecamatan Muncang, Kabupaten Lebak, Kamis (4/4) sore, pukul 15.00 WIB.

"Benar, ada sekitar 4 rumah yang mengalami rusak berat, 16 rumah yang mengalami rusak ringan, serta 1 pondok pesantren mengalami rusak ringan," kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Lebak, Febby Rizky Pratama saat dihubungi, Jumat (5/4).

Ia menjelaskan, tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut. Dari data BPBD Lebak, hampir semua atap rumah mengalami kerusakan. ● pra

"Alhamdulillah tidak ada korban jiwa, namun kerugian mencapai Rp150 juta," ujarnya.

Sementara itu, warga Desa Tanjung Wangi Abidin mengatakan, kejadian angin puting beliung tersebut begitu cepat. Ia beserta keluarganya panik dan langsung keluar rumah. "Rumah saya rusak pada bagian atapnya, genteng berterbangan," terang Abidin.

Ia berharap pemerintah desa maupun pemerintah daerah bisa membantu warga yang rumahnya terdampak akibat angin puting beliung. "Semoga ada bantuan, berupa rehabilitasi rumah yang rusak pada bagian atapnya, karena rata-rata rumah rusak pada bagian atap," pungkasnya. ● pra

PDIP Kota Serang Buka Penjaringan Bakal Calon Wali Kota Serang

SERANG (IM) - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PDIP Kota Serang akan membuka penjaringan untuk bakal calon Wali Kota Serang setelah Lebaran 2024.

Pembukaan penjaringan itu, untuk mencari sosok atau nama yang nantinya akan diusung oleh PDIP untuk maju pada pemilihan kepala daerah (pilkada) Kota Serang tahun 2024.

Ketua DPC PDIP Kota Serang, Bambang Janoko mengatakan, partainya akan membuka seluas-luasnya bagi siapa saja yang ingin mendaftar dan ikut pada penjaringan tersebut.

Selain itu, nama dirinya juga akan masuk pada penjaringan tersebut untuk direkomendasikan ke DPP PDIP. "Jadi kita akan buka seluas-luasnya kepada siapa pun masyarakat Kota Serang yang ingin membangun daerahnya, termasuk diri saya dari internal partai," ujar Bambang, Jumat (5/4).

Bambang menuturkan, penjaringan bakal calon Wali

Kota Serang itu akan dibuka selama satu pekan.

"Rencananya satu minggu kita akan buka, karena diberi waktu oleh DPP itu sampai tanggal 30 Mei 2024 sudah harus dilaporkan ke DPP partai," katanya.

Setelah penjaringan, kata Bambang, PDIP akan melakukan penyaringan setiap nama-nama yang masuk, dan akan direkomendasikan.

"Saya sendiri siap selaku ketua partai di dalam rapat kerja cabang di tahun 2020-2021 itu memang direkomendasikan untuk maju mencalonkan Walikota Serang," tuturnya.

Menurutnya, nama yang akan diusung sebagai bakal calon Wali Kota Serang nantinya harus satu ideologi dan sejalan dengan PDIP.

"Kita membuka penjaringan dulu dan melakukan penyaringan, nanti mengerucut siapa nama yang seideologi dengan partai kita," ujar ini untuk kepentingan masyarakat sebagai tujuan partai kita," ucapnya. ● pra



PENYERAHAN MOTOR MUDIK GRATIS KEMENHUB Petugas disaksikan pemilik motor mencopot kaca spion usai diserahkan ke Panitia Mudik Bareng Gratis Lebaran 2024 Kemenhub di Terminal Pondok Cabe, Pamulang, Tangerang Selatan, Banten, Jumat (5/4). Selain penumpang, mudik gratis Kemenhub juga mengangkut sepeda motornya dengan truk, sehingga bisa digunakan untuk bermobilitas di kampung halaman.

Bapenda Banten Optimalikan Potensi Pendapatan Pajak Air Permukaan

SERANG (IM) - Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) Banten terus melakukan optimalisasi terhadap berbagai sumber pendapatan pajak daerah, salah satunya yakni pajak air permukaan.

Optimalisasi dilakukan dengan berkoordinasi bersama pihak-pihak terkait untuk percepatan perizinan perusahaan yang sudah memanfaatkan air permukaan tetapi belum memiliki Surat Izin Pengambilan dan Pemanfaatan Air Permukaan (SIPPA).

"Kita terus berupaya bersama Dinas PUPR, Satpol PP dan UPD PPD Badan Pendapatan Daerah dalam melaksanakan pembinaan, monitoring, pengawasan dan pengendalian ke perusahaan-perusahaan yang memanfaatkan air permukaan di wilayah Provinsi Banten," ujar Plt Kepala Bapenda Banten, Deni Hermawan, Jumat (5/4).

"Hal itu dilakukan untuk mengoptimalkan potensi sumber pendapatan pada sektor pajak itu," sambungnya.

Deni mengakui bahwa masih terdapat beberapa perusahaan yang sudah memanfaatkan air permukaan tetapi belum memiliki SIPPA. Berdasarkan temuan Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI terdapat 17 perusahaan di Banten yang belum memiliki SIPPA itu.

"Terkait izin 17 perusahaan yang belum memiliki SIPPA itu di wilayah Tangerang kewenangan Kementerian PUPR. Potensinya dari 17 perusahaan itu sekitar Rp2 miliar hingga Rp3 miliar per tahun," ungkapnya.

Dikatakannya, pihaknya telah mengusulkan ke dalam draf Peraturan Gubernur Banten turunan dari Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2024 tentang Pajak Daerah dan Retribusi Daerah perihal perusahaan yang tidak memiliki izin SIPPA tetapi sudah memanfaatkan air permukaan untuk dapat ditetapkan menjadi wajib pajak.

"Hal itu dilakukan agar potensi pendapatan tadi seperti halnya di 17 perusahaan sebesar Rp2 miliar hingga Rp3 miliar itu dapat terserap ke kas daerah sebagai pendapatan daerah," pungkasnya. ● pra



MUDIK GRATIS BERSAMA POLRESTA BOGOR KOTA

Anggota Polresta Bogor Kota membantu pemudik saat pemberangkatan Mudik Gratis 2024 di Terminal Penumpang Tipe A Baranangsiang, Kota Bogor, Jabar, Jumat (5/4). Polresta Bogor Kota menggelar program Mudik Gratis di momen Lebaran 2024 dengan memberangkatkan dua bus sebanyak 120 pemudik ke sejumlah wilayah di provinsi Jabar, Jateng, hingga Yogyakarta.